



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, enero 04 de 2020

Con cultura ciudadana se garantizará la seguridad vial

La Alcaldía de Popayán, a través de la Secretaría de Tránsito Municipal a cargo del ingeniero Omar Jesús Cantillo, participó del Consejo Territorial de Seguridad Vial, convocado por la Gobernación del Cauca, actividad que se realizó en la Casa de la Moneda de Popayán.

Durante la reunión a la que asistieron el Director Nacional de la Agencia Nacional de Seguridad Vial Luis Felipe Lota, alcaldes y sus respectivos secretarios de tránsito, así como autoridades de movilidad en el departamento, se abordaron temas como Política Pública y proyectos de seguridad vial, regionalización de metas, estadísticas y los planes de acción en el tema vial que estarán inmersos en los planes de desarrollo.

“Durante el último año infortunadamente no nos fue tan bien en cifras de siniestralidad, y por eso tenemos en cambiar y complementar muchas de las tareas que estamos haciendo, en ese sentido, la Agencia de Seguridad Vial ha venido trabajando de la mano con el gobernador y la alcaldía con el fin de tener unas metas claras durante este cuatrienio, y armar dentro de sus planes de desarrollo unas tareas muy importantes que nos permitan al departamento salvar vidas”, expresó el Director Nacional de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, Luis Felipe Lota.

Por su parte, el Secretario de Tránsito Municipal, Omar Jesús Cantillo, expresó que el trabajo que se realizará en temas viales se articula a lo expuesto con la Agencia Nacional en temas como la cultura ciudadana.

“Con la Agencia Nacional de Seguridad Vial, coincidimos en unos programas que venimos impulsando con el señor alcalde y es el tema de cultura ciudadana para garantizar la seguridad vial. Ellos tienen unos programas y proyectos que podemos articular... Un tema de cultura ciudadana en los colegios que nos permita a esos futuros actores de la vía garantizar que no cometan estas faltas y que hoy en día puedan servir de fiscalizadores a sus padres o adultos”, indicó Cantillo.

Al finalizar la tarde, el Alcalde Juan Carlos López Castrillón, junto con los titulares de las secretarías de Infraestructura, Educación, Tránsito y Movilidad de Futura, se reunieron con el Director de la Agencia Nacional de Seguridad Vial de Colombia, Luis Felipe Lota, para articular acciones en temas como cultura ciudadana, prevención vial en las instituciones educativas y bicicletas públicas, entre otros.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Avanza con paso firme el Plan de Desarrollo Municipal

Con la participación del Alcalde Juan Carlos López Castrillón, Jimena Velasco Chaves, Secretaria de Planeación y la Gestora Social Yuyi Vejarano, se llevó a cabo el segundo día de los Talleres de Plan de Desarrollo Creo en Popayán, en las comunas 1, 3, 5 y 6, en los cuales se abordaron temas transversales como espacio público, medio ambiente, seguridad y emprendimiento.

"Hace doce años que no se realizaba un Plan de Desarrollo Municipal con la participación de la ciudadanía, estamos generando espacios de trabajo en equipo, vinculado a distintos sectores sociales, instituciones, gremios y grupos poblacionales para consolidar una ciudad sostenible, incluyente y cultural entre todos", indicó Juan Carlos López Castrillón, Alcalde Municipal.

Por su parte, habitantes y líderes de la comunas 5 y 6 presentaron las situaciones de mayor impacto negativo en este sector de la ciudad como la inseguridad, la falta de oportunidades laborales y de emprendimiento, el incremento de consumo de sustancias psicoactivas, contaminación de cuencas hidrográficas y solicitaron el fortalecimiento y recuperación del museo Efraím Martínez y la reubicación del Matadero Municipal.

De igual manera, los ciudadanos residentes en las comunas 1 y 3 manifestaron su compromiso en participar en la construcción del Plan de Desarrollo Municipal, indicando que hace falta la implementación una política de cultura ciudadana, el fortalecimiento y promoción de rutas turísticas y actividades de sano esparcimiento para niños, niñas y adolescentes en los distintos escenarios deportivos de este sector.

Popayán se tomará a Bogotá

Se ultiman detalles de lo que será Popayán en Bogotá, una semana en que la capital del país podrá apreciar la riqueza cultural de nuestra ciudad.

A través de una reunión realizada en el despacho del alcalde Juan Carlos López Castrillón con la presencia de la Gestora Social Olga Lucía Vejarano, la Secretaria de Deporte y Cultura Argeny Gómez, y demás representantes de organizaciones culturales, así como delegados de Propaís (videoconferencia), se presentó la programación del importante evento, único en su clase de cual se prepara una agenda para el evento.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Invitación a Rueda de Prensa

El Alcalde Juan Carlos López Castrillón y la Secretaria de Planeación Jimena Velasco, invitan a la Rueda de Prensa de la Socialización y Formulación del Plan de Desarrollo Municipal 2020 – 2023

Miércoles 05 de febrero

09:30 a.m

Despacho del Alcalde

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán